

Wie das **Heim- und Schulleben** bei uns im Herz Jesu Institut abläuft, könnt ihr alle zwei Monate in unserem „Newsletter“ verfolgen. **Beiträge** von Schüler*innen, Erzieherinnen, Lehrpersonen sowie von unserer Direktorin sind dabei.

Ausgabe: September / Oktober

Tagesheim- und Heimnews - Rückblick

Zusatzfotos wie immer auf unserer Homepage!

Neue Gesichter im HJI

Im Schuljahr 2019/20 begrüßen wir drei neue Gesichter im HJI. Frau Monika Schwingshackl übernimmt als Direktorin die Stelle von Frau Pfitscher. Daniela Nitz und Alex Celva vervollständigen das Erzieher*innen Team.



Eröffnungsgottesdienst der Schule – Heimmesse im Kloster

Ausgehend von der Erzählung „Das Versteck der Weisheit“ hat Pfarrer Josef Knapp im Eröffnungsgottesdienst die Verbindung zum heurigen Jahresthema „Open your mind“ hergestellt und dabei einfühlsam unterstrichen, dass in jeder/in jedem von uns der größte Schatz, die Liebe, verborgen ist.

Begegnen wir uns mit Respekt und Offenheit und werfen dabei alle Vorurteile über Bord.



Projekt „Gesunde Jause“



Auch dieses Jahr wurde wieder das Projekt „Gesunde Jause“ gestartet. Schüler und Schülerinnen können einmal in der Woche leckere Smoothies und gesunde Brötchen bestellen, welche am Vorabend gemeinsam mit Erzieherin Steffie und den Heimmädchen vorbereitet werden.



Leckere Pralinen...

Mit großer Begeisterung wagten sich 8 Heimschülerinnen gemeinsam mit Erzieherin Steffie an die Kunst des Pralinen Herstellens. Drei verschiedene Pralinenarten wurden hergestellt: Kokos, Haselnuss und Cornflakes. Alle Schülerinnen arbeiteten selbständig und hielten sich strikt an das vorgegebene Rezept. Einige der leckeren Köstlichkeiten wurden mit nachhause genommen, sodass sich auch die Eltern an die Pralinen erfreuen konnten.





Haar- und Nagelstudio

Steffies Haar- und Nagelstudio hat wiedereröffnet! Einmal in der Woche besteht die Möglichkeit im Heim Frisuren auszuprobieren und den Nägeln einen neuen Glanz verpassen zu lassen.

Erzieherin Steffie wurde schon mehrmals die Nägel gestrichen und Greti machte ihr stylische Locken.



Franziskus Andacht

An einem Montagabend hielt Margareth Oberrauch zusammen mit unseren Heimmädchen eine Franziskusandacht ab.

Dabei mussten die Schülerinnen selbst aktiv werden und sich einbringen. Am Ende hat jedes Mädchen ein Franziskus Kreuz aus Holz bekommen.





Kleidertauschbörse

PROJEKT
NACHHALTIGKEIT

Wie bereits die vergangenen Jahre wurde unsere „Kleidertauschbörse“, heuer am 08. Oktober in unserer Turnhalle veranstaltet. Mit großem Eifer wurden Klamotten im Herbst- Winterstyle getauscht.



Projekt „Sprache erleben“

Gemeinsam mit Erzieherin Bettina verbringen wir den Dienstagabend singend oder sprechend abwechselnd in italienischer oder englischer Sprache.





Bubenheim Neustift zu Besuch

Am 16. Oktober besuchten 62 Buben aus dem Schülerheim Neustift das HJI.

Zu Beginn trafen sich alle in der Turnhalle und es wurden einige Kennenlernspiele gespielt.

Zu Freude aller gab es zum Abendessen Pizza! Anschließend wurden Gruppen gebildet und eine Auswahl an tollen Spielen wurde angeboten: Völkerball, Calcetto, Kartenspiele und Werwolf.



Veganes Backen mit Alex

Gemeinsam mit Erzieher Alex haben wir am Mittwochabend einen leckeren veganen Kuchen gebacken. Nadia und Sara waren mit viel Begeisterung dabei!





Elternabend im HJI

Wie jedes Jahr im Oktober fand gestern Abend der 1. Elternabend in diesem Schuljahr statt. Schülerinnen aller drei Schulstufen sorgten für die musikalische Gestaltung.

Mit wunderschönen selbstgemachten Halloween Laternen wurden die Tische im Speisesaal geschmückt. Als Abendprogramm standen wieder spannenden Angebote für Groß und Klein zur Auswahl. Es war ein lustiges und geselliges Zusammentreffen.



Halloween Laternen

Gemeinsam mit Erzieherin Steffie begaben sich einige Mädchen in den Kunstraum um passend zur Jahreszeit Halloween Laternen aus Einweggläser zu gestalten.



Seifenwerkstatt mit Steffie!

PROJEKT
Kreativität

Was für ein Spaß! 25 Mädchen beteiligten sich an das initiierte Projekt von Erzieherin Steffie. Die perfekte Gelegenheit der eigenen Kreativität freien Lauf zu lassen. Seifen mit den verschiedensten Düften sowie Zutaten wurden hergestellt. Von Rosenblättern bis Zitronenschalen, von allen war etwas dabei!



Kastanienbraten mit Margareth

Gemeinsam mit Margareth wurden im Klostergarten wieder leckere Kastanien gebraten! Gekostet wurde dieses Mal im Speisesaal, da das Wetter nicht so mitspielte wie das letzte Jahr. An der guten Laune der Mädchen änderte dies jedoch nichts!





Und das waren unsere Herbstausflüge:

- Kräutergarten/Wielenberg 1. Klassen
- Volkskundemuseum Dietenheim 2. Klassen
- Klettern und Kegeln Brixen 3. Klassen

Weitere Ausflüge:

- Schöpfungsweg Rodeneck 1. Klassen
- Oies/Hl. Freinademetz 2. Klassen
- Innichen 3. Klassen
- Mathematik zum Anfassen 3. Klassen

Begabungsfördernde Angebote:

- Illustrator/Photoshop (Wir an der WFO Brixen)
- Ich denke – also bin ich
Eine Entdeckungsreise in die Philosophie (Wir im Vinzentinum)

Tagesheim- und Heimangebote - Ausblick

HJI



Wichtige Termine/Vorhaben:

Mo, 04. Nov	Pädagogischer Tag	Schule und Heim bleiben geschlossen
Do, 14. Nov	Elternsprechtag	Kein Unterricht
Do, 19. Dez	Rorate	Pfarrkirche Mühlbach
Fr, 20. Dez	Lectio brevis	Schulende: 10:15 Uhr

